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Napoli: "Platinette non è un essere umano e a Sanremo la sua canzone è stata una truffa.

"Platinette non è un essere umano e a Sanremo la sua canzone è stata una truffa. Le vallette
(Emma e Arisa, ndr)? Un caché esagerato per leggere tre titoli a sera senza neppure impararli a
memoria. Se prendi tanti soldi devi fare cose straordinarie. E la Carlucci è troppo buona senza
di me". Non usa mezzi termini il noto conduttore Fabio Canino intervenuto a Radio Club 91 nel
programma "Domenica Spritz" condotto da Cristian Gambardella e Olimpia J Martucci.      
"Malika Ayane è la mia preferita ha continuato Canino - D'altronde quest'anno non ci sono state
canzoni brutte. Emma e Arisa hanno osato accettando di affiancare Conti, ma certo l'idea è
stata furba e vincente.  Emma poi è una gran donna". Quanto a "Notti sul ghiaccio" programma
di successo di cui è stato giuria artistica dice: "Lo vedrò su internet quest'anno , in differita. La
Carlucci è troppo buona senza di me ma diamole un po' di tempo" 
Francesca Cicatelli 
radio Club 91 
www. club91.it 
fm 95,2 
392 9225216 

Napoli: "Scrivo canzoni da tatuare: devono essere all'altezza della vostra pelle. 

"Scrivo canzoni da tatuare: devono essere all'altezza della vostra pelle. Adoro Napoli perché ha
le piazze calde e mi ha adottato: ha il mio fan Club ufficiale, nato insieme a quello di Roma. E
per Sanremo ci vuole Karma". Così Nesli, il rapper del momento, uscito con l'album "Andrà tutto
bene" reduce dalla recente partecipazione alla 65ª edizione del Festival di Sanremo con il brano
"Buona fortuna amore", a Radio Club 91 nel programma "91Mila Baci" condotto da Noemi De
Falco. Lui che a volte si "sveglia Francesco, a volte Nesli, ma tanto le due personalità
convivono" infatti ha un record particolare che ha dato vita ad un fenomeno senza precedenti,
quello dei fan più tatuati di frasi delle sue canzoni da cui sono nati anche fan club ad hoc e
gruppi sui social. "Mi fa commuovere questa tendenza, c'è la volontà di appropriarsi dei miei
testi, di sentirli nell'epidermide". Nesli ricorda come a Sanremo abbia "avuto karma, bisogna
essere pronti per quel palco, avevo già provato ma questo era il momento giusto, quel palco ti
attrae appena sei pronto. L'obiettivo era potermi presentare a tutti. La scommessa era che il
pubblico potesse giudicarmi senza pregiudizio, giudicare la credibilità di un'identità senza
preconcetti. E così è stato". L'ultimo singolo "Buona fortuna amore" è nato "come tutte le mie
canzoni, è un testo autobiografico che però immagino sempre possa estendersi anche agli altri"
Francesca Cicatelli 
392 9225216
www.club91 
fm 95,2  

Napoli: "Il 75 per cento dei Napoletani ha bisogno dell'eruzione del Vesuvio e liberiamo
la politica dai ladri".

"Il 75 per cento dei Napoletani ha bisogno dell'eruzione del Vesuvio e liberiamo la politica dai
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ladri". Non usa mezzi termini l'attore napoletano Giacomo Rizzo ai microfoni di Radio Club 91
nel programma "I Radioattivi" condotto da Ettore Petraroli e Rosario Verde. "Napoli è più bella
dei napoletani. Ci vorrebbe un vulcano che scoppia per cambiare il modo di essere dei cittadini
di questa città - dice -  e farne persone più civili ed educate. I napoletani non si sono ancora
accorti che Napoli è una delle cose più belle al mondo". E spara a zero anche contro i comici di
"Made in Sud": "Il pubblico si abitua solo alle cose che vede in tv. Se vediamo il grande
successo che ha avuto Made In Sud ne abbiamo la conferma. La comicità non esiste più, Oggi
consiste solo nel raccontare fattarelli. La gente confonde l'umorismo con la comicità. Una volta
gli umoristi si limitavano a scrivere e chiamavano i comici o gli artisti ad interpretare e
personalizzare". E Renzi? "La politica è un mondo lontano da me e non apprezzo siamo nella
crisi più profonda. Renzi vuole agire ma non glielo permettono perché vogliono il solito
trantran", 
Francesca Cicatelli 
392 9225216 
www.club91.it 
fm 95,2 

Napoli: "Se de Magistris dimagrisse un po' ci farei un pensierino... 

"Se de Magistris dimagrisse un po' ci farei un pensierino... Ma forse non fa per me. Era più
atletico all'inizio del mandato. Piuttosto vorrei essere al posto di Ilaria D'Amico (sembra una
trans, ma una delle migliori) che ogni sera fa goal con Buffon. Ma - rivela - per conquistarmi ci
vuole una corte discreta". Così Mauro Coruzzi in arte Platinette ai microfoni de "I Radioattivi"
condotto da Ettore Petraroli e Rosario Verde in onda su Radio Club 91. E risponde alle accuse
di Fabio Canino che la taccia di essere una persona inumana e di aver strumentalizzato la
partecipazione a Sanremo (con la canzone "Io sono una finestra" sulla diversità ndr).  "Canino -
dice - è come me, dovrebbe essere solidale. Non sfrutto il mio orientamento sessuale per avere
notorietà. In un momento del genere mi aspetto solidarietà anzicchè la contrapposizione come
fa Fabio. Tra persone che possono condividere lo stesso percorso, questo spirito andrebbe
praticato. Fabio è un ottimo professionista ma se non gli piace la canzone è un conto mentre da
qui a fare delle accuse di strumentalizzazione ne è un altro. La genesi della collaborazione
musicale con Grazia Di Michele è una specie di romanzo di appendice, si è costruita nel tempo;
la canzone è nata molto prima e indipendentemente dal Festival due anni fa. Non voglio certo
fare il cantante ma il mio è stato un omaggio ad una passione. Avevano tutti forse un po' di
pregiudizi sulla mia abilità canora ma insomma bisogna ricordare che la canzone non è solo
espressione del fiato nei polmoni e di quanto uno tiene una nota ma c'è anche un modo di
cantare recitando come Leonard Cohen". E sulle accuse di avarizia: "L'avarizia non mi
appartiene anzi è l'esatto contrario ho bisogno di spendere: già solo per fare la spesa mi ci
vuole un esercito di babà ogni giorno...". E il pensiero della notte va ad  "Ilaria d'amico che
sembra una trans ma è una delle migliori o meglio, se fossi in transito di genere, spererei di
assomigliarle. Poi, per le intellettuali che alla sera si fanno fare goal da Buffon, non posso che
provare invidia.  Vorrei essere al posto suo". Osanna invece la sua amica D'Urso, "un miracolo
della natura senza ricorso al bisturi. Corre un' ora alle 7,30 ogni mattina". E chiude con un
saluto all'amica Maurizia Paradiso ricoverata per una leucemia (la cui notizia è stata data in
esclusiva proprio da "I Radioattivi" a Radio Club 91) ricordando l'incontro più recente "in un
supermercato. Lei mi spaventa sempre perché è poco riservata, è molto plateale. Mi metteva in
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imbarazzo ma ha un'intelligenza speciale, fatto di una finezza acuta nonostante il linguaggio sia
discutibile. Mi auguro di vederla presto".
Francesca Cicatelli 
RADIO CLUB 91 
392 9225216 
www.club91.it 
fm 95,2 

Napoli: "Mangio pane e cazzimma. 

"Mangio pane e cazzimma. E' una parola che mi piace da bestia. Tranquilli: non passerò mai
con Salvini. Vedrete che in Campania Alfano andrà con la sinistra. Perché nel Nuovo Centro
Destra sono poltronari. E per vincere una campagna elettorale andate dalla mia amica D'Urso".
Ne ha per tutti Daniela Santanché ai microfoni de "I Radioattivi" Ettore Petraroli e Rosario Verde
in onda su Radio Club 91. "Salvini fa bene il suo - continua - ma nel centrodestra dobbiamo
pensare a far bene il nostro e non sempre lo facciamo e poi non avrebbe dovuto spogliarsi in
copertina: siamo un Paese di bigotti e maschilisti, intimamente".
Sul premier: "Renzi non mi fa così paura perché farà tutto da solo, si danneggerà, bisogna
saper aspettare. Per me è già un grande godimento vederlo prendere a schiaffi la parte radicale
della sua sinistra. Tutto sommato mi è anche simpatico Renzi perché tratta così male i suoi
compagni di partito che non avrei mai immaginato potessero farsi trattare così" E chiarisce:
"Renzi non ha preso il posto di Berlusconi, lo ha solo studiato e copiato mediaticamente".
E il patto del Nazareno? Se non puoi abbattere il nemico alleati e aspetta il momento buono per
pugnalarlo". 
E sul giornalista Andrea Scanzi "è una puntura di zanzara. Con lui posso parlare solo di
orecchini e anelli (con riferimento al look del giornalista ndr) che comunque non sono il
massimo per un maschio, se di maschio parliamo" 
E alla domanda da chi o cosa deve salvarsi ? "Da nessuno combatto le mie battaglie e vado
avanti per la mia strada. Sono gli altri che devono salvarsi da me"
E risponde alle accuse di Natalia Aspesi che invita Berlusconi a ritirarsi perché vecchio:
"Berlusconi non è un vecchio, sarà vecchia la Aspesi. Silvio è un mito e i miti non invecchiano
mai, al massimo quando qualcuno prende il proprio posto. Ma uno che prende il posto di
Berlusconi non c'è, 
Sulla Boschi: "E' brava. Quando la politica metterà una cretina in posti di ruolo importanti noi
donne avremo raggiunto la parità, perchè di cretini uomo ne è pieno il mondo"
Francesca Cicatelli 
392 9225216 
www.club91.it 
fm 95,2 

Napoli: "Napoli, la mia Playa Desnuda: ha gli stessi fossi di Milano ma se sono profondi
la prossima settimana (sarà in città il 3 e il 4 marzo, ndr) porto il costume e faccio il
bagno nelle pozze.

"Napoli, la mia Playa Desnuda: ha gli stessi fossi di Milano ma se sono profondi la prossima
settimana (sarà in città il 3 e il 4 marzo, ndr) porto il costume e faccio il bagno nelle pozze.
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Anche il pettegolezzo è in crisi, non si vende più come una volta. Ma Maria De Filippi tira come
Kate Middleton. Pubblicare la parte di sotto di Salvini, quella avanzata alla rivista Oggi?
Perderei copie. La gaffe di Mara Venier? E' un po' rintronata, deve prendere un po' di Girovital.
Se la Santanchè mangia pane e cazzima io sono il re della cazzimma". Frizzante il noto
giornalista Alfonso Signorini ai microfoni de "I Radioattivi" Ettore Petraroli e Rosario Verde in
onda su Radio Club 91.  "Andrei a nuoto alla Playa Desnuda per mettermi a nudo e per far
vedere - ironizza - che un po' di mercato ce l'ho anch'io". Parla anche di giornalismo e della crisi
dell'editoria: "Non si vendono più milioni di copie in edicola ma ci sono personaggi che tirano
sempre: Maria De Filippi, Carlo Conti e Kate Middleton anche se il boom l'ho fatto con il lato B
della Pippa, Secondo me, però, era tutto merito di uno slip imbottito, l'ho visto cascante in
costume da bagno". E annuncia sull'Isola stanno per fioccare tresche". E' nostalgico invece
quando parla di sé: "La vita mi piace proprio tanto ma davanti alle telecamere metto in mostra
una parte spensierata mentre ce n'è un'altra che elaboro attraverso il disagio e la sofferenza. Mi
piacerebbe farla conoscere forse in un programma. Ho preso no sul muso e calci nel sedere
però non mi sono mai demoralizzato. Quando mi sbattevano la porta in faccia mi sono sempre
arrampicato dalle finestre. La tenacia premia".  
Francesca Cicatelli
Radio Club 91
392 9225216
www.club91.it
fm 95.2  

Napoli: "Devo la mia malinconia alla metà italiana. 

"Devo la mia malinconia alla metà italiana. Non ve ne rendete conto ma l'italia è il più paese al
mondo, ha qualcosa nell'aria che fa star bene, nonostante i casini. E ho avuto un colpo di
fulmine con Napoli, mi ha conquistato in un solo giorno. Di sfuggita. E sono attratto da chi va
controvento". Parola di un globe trotter come Jack Savoretti, il pluriosannato cantante
italo-britannino ("sono per metà italiano: è la parte migliore di me. La malinconia è quello che mi
porto dietro di italiano ) che a Radio Club 91 nel programma "Confusi e Felici" condotto da
Janpa Serino e Marta Marandola ha sviscerato tutto il suo amore infinito per "un Paese che è
stato l'ultimo ad accoglierci tra tutti gli stati europei, al punto che ho pensato non ci volesse, ma
che poi non ci ha fatto più andar via". E sbaccella la sua passione per l'Italia che ha "gente
meravigliosa, il dono dell'ospitalità, cultura, cibo e qualcosa nell'aria che ti fa stare bene
nonostante tutti i casini. Sono stato a Napoli solo un giorno durante un interrail e me ne sono
innamorato. Gli italiani riescono a vivere bene, c'è tanta bellezza ovunque. Non so se vi rendete
conto di quanto sia bella l'Italia ed è per questo se siete così. Fidatemi di me che giro".
Ascolteremo presto Savoretti anche in italiano "Sto preparando alcune canzoni con Zibba. Ma
mai - puntualizza - forzare la musica". "Ho cicatrici nel corpo e nell'anima non vanno mai via
hanno la loro importanza. Le cicatrici sono medaglie che ci portiamo dietro. Mi attira chi riesce
ad andare contro tutto e poi uscirne vittorioso, chi va contro vento e vince". 
Francesca Cicatelli 
Radio Club 91 
392 9225216 
www.club91.it 
fm 95,2 
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